

## DIARIO DE LOS DEBATES

### Primera Legislatura Ordinaria 2004

|   |
|---|
| <a href="#">Imprimir</a>   <a href="#">Regresar</a>   |
| <p><b>SESION</b> : Nro. 30 (Matinal)<br/> <b>FECHA</b> : 18/1/05<br/> <b>TEMA</b> : <b>Censura al Presidente del Consejo de Ministros, Carlos Ferrero Costa, y al Ministro de Defensa, Roberto Chiabra</b></p>  |
| <p>15<br/> El señor PRESIDENTE (Ántero Flores-Aráoz Esparza).— Gracias, congresista. Tiene el uso de la palabra el congresista Amprimo, por cinco minutos.</p> <p>16<br/> El señor AMPRIMO PLÁ (SP-AP-UPP-IND).— Presidente, antes que nada quiero, a nombre de la bancada de Somos Perú, saludar a la Ciudad de Lima con motivo de su aniversario el día de hoy.</p> <p>Y, Presidente, entrando ya en materia de lo que es hoy día nuestra citación, creo que más allá del cúmulo de errores, de desaciertos y de omisiones que han caracterizado el actuar de este régimen y que se ha reflejado en los luctuosos hechos de Andahuaylas, en los cuales hasta el día de hoy, por ejemplo, no se captura al llamado "Centinela" que fue el autor de los asesinatos y el remate justamente de las personas que lamentablemente fallecieron, creemos que este Congreso no puede dar la mínima muestra o señal que se interprete como un apoyo a esa bancada criminal de los Humala.</p> <p>No podemos negar, Presidente, que tenemos una institucionalidad muy frágil, que la ciudadanía no se siente identificada ni aprueba no solo al Gobierno sino tampoco a todo aquello que signifique institucionalidad. Y esa realidad, Presidente, nos obliga necesariamente a ser prudentes y más bien a trabajar por sostener y dar viabilidad al sistema democrático.</p> <p>Esa, Presidente, es nuestra responsabilidad ante la ciudadanía.</p> <p>Es indudable que el actual Gabinete, independientemente de las calidades personales de su Presidente y de los integrantes del mismo, está agotado, es un Gabinete que no da más y allí está la opinión del ciudadano que se refleja en múltiples encuestas.</p> <p>Sin embargo, Presidente, esperamos que el régimen tenga un momento de lucidez y trate de enmendar el camino para transitar por lo menos en los largos 18 meses que nos quedan hasta el 2006 con un mínimo de estabilidad política.</p> <p>Pensarán algunos, Presidente, que somos ingenuos, pero creemos que solo la búsqueda sincera de consensos salvará al sistema democrático. Creemos que solo con el esfuerzo coordinado de las fuerzas políticas democráticas y con el concurso patriótico y desprendido del Presidente de la República podemos encontrar una solución.</p> <p>Por ello, Presidente, creemos como una exigencia nacional que, concluida esta sesión del Parlamento, se debe convocar a todas las fuerzas políticas para comprometerlas en un Pacto por la Democracia y la constitucionalidad en nuestro país que implique el necesario repliegue de la figura presidencial y que garantice la transparencia de las investigaciones en los casos denunciados y la más absoluta colaboración para llevar hasta la verdad, cueste lo que cueste.</p> <p>Este pacto, Presidente, debe fundamentalmente buscar la preservación de la democracia, el mantenimiento del programa económico y la cautela de la paz social y el orden interno de la República.</p> <p>Necesitamos, Presidente, de una gran dosis de humildad y la correspondiente autocritica del Ejecutivo, pero también de la oposición, porque lo cierto es que la ciudadanía no distingue entre unos y otros. Incluso, esta votación estoy seguro que va tener que ser explicada a la ciudadanía, que puede, justamente, entender que hay una suerte de contubernio entre el Poder Ejecutivo y el Congreso y no la legítima preocupación por defender y cautelar el sistema democrático y la institucionalidad.</p> <p>Tenemos la urgencia de legitimar la democracia entre el pueblo peruano, y sólo lo vamos a lograr con eficacia y eficiencia para aliviar los flagelos históricos de nuestro pueblo.</p> <p>El Presidente de la República debería convocar a todas las fuerzas repito para formar un gabinete de amplio consenso, de amplia coordinación y él entender que tiene que ser un repliegue de su figura de aquí al 28 de julio del 2006.</p> <p>Creo, Presidente, sinceramente, que votar por la censura sería contribuir no sólo a echar un gabinete, sino a debilitar el sistema, que dicho sea de paso, ya está debidamente debilitado.</p> <p>No quiero que pese en nuestra conciencia cualquier interrupción del sistema democrático y, por eso, nosotros no apoyaremos la censura planteada.</p> <p>Muchas gracias, Presidente.<br/> (Aplausos.)</p> |
| <a href="#">Imprimir</a>   <a href="#">Regresar</a>   |